

3

kurz & bündig



© Herzkinder Österreich

▲ Michaela Altendorfer (3. von links) bedankte sich herzlich für den großzügigen Spendenscheck, den Markus Rainer (4. von rechts) überreichte

► **Kinderpatenschaft Österreich: Jahresspende an Herzkinder**

Mit einem Jahres-Spendenscheck über 205.067,41 Euro stellte sich im Jänner 2019 der Geschäftsführer von Kinderpatenschaft Österreich, Markus Rainer, im Teddyhaus Linz ein und überraschte damit Herzkinder Österreich Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer und die Bewohner des Teddyhauses. Kinderpatenschaft Österreich unterstützt seit drei Jahren Herzkinder Österreich und begeistert spendenfreudige Unternehmen für die Arbeit des Vereins.

Weitere Informationen:
www.herzkinder.at
www.kinderpatenschaft-oesterreich.at